



3ème : projet "Street Art"

publié le 06/06/2018 - mis à jour le 11/06/2018

3 classes de 3ème ont échangé avec un graffeur professionnel durant deux matinées et ont pu exprimer à cette occasion leur sensibilité artistique sur un des murs du collège.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.